

# 鈴の森ニュース

2015年12月1日

第12号

鈴の森住民協議会  
〒515-0818  
三重県松阪市川井町 772-10  
Tel 0598-67-2013  
mail s-mori@mctv.ne.jp



## 鈴の森住民協議会からのお知らせコーナー



『住民協議会』は、自治会や町内会といった単位を越えて、その小学校の地区に住んでいる人が協力しあって、地域の防災や高齢化の問題に取り組んでいこうとする集まりです。

この橋西地域では「第三小学校地区」・「松江小学校地区」で鈴の森住民協議会として地域を元気にしよう！と取り組んでいます。

### 第三支部（グランドゴルフ大会）

お天気にも恵まれ、木枯らしが吹くこともない穏やかな十一月二十二日の日曜日、第三小学校にて、第三回グランドゴルフ大会を開催しました。第三支部地区の十歳から八十三歳までの四十八名の参加があり、八チームに分かれて八ホールを回って競技が行われました。初心者の方も簡単にプレイしていただけるので、日頃運動不足の方々も、皆さん和気あいあいとおしゃべりしながらも真剣にグランドゴルフを楽しんでいただきました。プレイの途中で、ホールインワンゲームや抽選会等を織り交ぜて進行的だったので、第三小学校のグラウンドでは笑い声と拍手に包まれていました。公民館、体育部、蓬の会、なでしこ苑など地域の方々や地域のお店のご協力もあって、ぜんざいやポップコーンのふるまい、入賞者の景品等の準備も出来ました。

沢山の方々のお蔭で、とても楽しい晩秋の一日になりました。どうも有難うございました。



### 松江支部(交通安全啓発標語)

松阪市は、全国の人口10万人以上の都市における人口10万人当たりの交通事故死者数において、常にワースト上位に位置しております。こうした交通環境の中、鈴の森住民協議会松江支部では、次世代を担う子どもたちのかけがえのない命を少しでも交通事故から守るため、松江小学校協力のもと小学3年生以上の生徒を対象に交通安全標語を募集し、子どもたちの交通安全に対する意識の向上、交通事故を減らすための啓発活動を行いました。応募作品は217作品と、大変数多く応募していただきありがとうございました。作品を見せていただくことと生徒のみなさんの交通安全に対する意識の高さに驚きました。そして、その中から5作品を入賞作品としました。すべての作品を紹介させていただきますのですが、紙面の都合上、入選作品のみ掲載させていただきます。

### 「一人暮らし高齢者ふれあい会食」

健康・福祉部では9月27日（日）に「一人暮らし高齢者ふれあい会食会」を開催いたしました。この会食会は民生・児童委員さんの協力をいただいて、70歳以上の一人暮らしの方を対象として、楽しみながら地域の方々と交流を深めていただく中で、見守り活動の推進を図っていくことを目的として開催しています。会食会には、自治会長さんを始めとして鈴の森住民協議会の役員さん、民生・児童委員さんなど地域の見守り活動の皆さんや、松江小学校・第三小学校の児童の代表さんに参加していただいて高齢者の皆さんと一緒に食事をしながら交流を深めてもらいました。児童さんからは、高齢者の皆さんに手紙を書いてもらい、今年は児童の代表さんに手紙の発表もしていただきました。

また、今年は松阪市地域の元氣応援事業の助成をいただいて、特別記念品として高齢者の皆様に災害に備えてLEDの懐中電灯を用意させていただいたり、越知愛幸子さんの伴奏のもと「思い出のアルバム」というテーマで参加者の皆様には懐かしの歌や唱歌を歌ったりして、楽しい一時を過ごしていただきました。



### 平成二十七年度 松江支部 交通安全啓発標語入賞作品

特別賞	優秀賞	最優秀賞
かぶろうよ 命を守る ヘルメット 松江小学校六年 西村 咲紀 さん	とび出すな 車は君を 見ていない 松江小学校六年 片桐 悠玖 さん	「とまるだろー」そんな気持ちが 事故のもと 松江小学校四年 伊藤 凧璃 さん
もう一ど よく見てわたれ 青しんこう 松江小学校三年 錦 ひなの さん	しのびよる あせる気持ちが じこのもと 松江小学校四年 赤尾 彪牙 さん	横断歩道 まがりかど しっかりかくにん右左 松江小学校五年 米山 凜 さん

### 「バルーンアート研修」

9月29日にバルーンアート研修に参加し地域づくり応援室の方に教えていただきました。風船を膨らませ連結していくなかで、割れないのか心配にもなりましたが1時間楽しく受講させていただきました。直ぐマスターする事もでき、鈴の森NO.1の賞品の為に何個もつくることができました。研修を終え、子どもから大人まで幅広い世代で楽しんで作ることができると思いました。いろいろな物が作れるよう勉強し、鈴の森のイベントに飾れることができるよう頑張りますので楽しみにしててください。



# 報告・お知らせコーナー

## 防災訓練（第三支部）

第三支部の今年の防災訓練は、第三小学校の土曜学級の一環として生徒たちを対象に10月17日(土)に行いました。内容としては起震車による地震体験・煙体験ドームをくぐっての煙体験・消火器での消火訓練・卵の殻の上を踏んでの避難訓練(1~4年生)・三角巾の使い方(5~6年生)を4つの組に分かれてローテーションの形で体験し、最後に防災講話として「子どもたちへの防災啓発」を全員に受講してもらいました。その後は先生方にバトンタッチをし引き渡し訓練が行われました。天気予報では雨が降るかもしれない予報でしたが、終わり掛けのころに少しぱらつきがありました。全般的にはいい天気になりました。それぞれのブースを先生方の誘導のもとに団体行動で取り組んでもらいました。後日体験談の感想文を読ませていただきました。子どもたち大半が印象に残ったのは起震車で、震度6と7を体験し地震の怖さを身に染みて感じ取ったようです。他のブースにおきましてもそれぞれ体験した事で、防災に対する意識が高まりました。子どもたちに防災訓練を体験してもらい、本当に有意義な一日でありました。



## 防災訓練（松江支部）

平成27年9月13日(日)に松江地区自主防災隊防災訓練を行いました。当日は、橋西消防団さん松江自主防災隊のみなさんと防災倉庫の資機材の確認、エンジンポンプを使った放水訓練など団員さんからの説明を聞きながら取り組みました。また、今年は毛布とサオを使っての簡易担架作りなどを行い、実際に乗ってもらって搬送体験を行いました。その後、松阪市健康フェスティバルの防災講座講演など各自で出席しました。先般も茨城県で河川の氾濫災害がありました。自然の力を私たち人間が想定することは不可能だと思います。その反面、自分で想定できることはしっかりと想定、準備する必要もあると思います。防災訓練は、災害時や非常時のことをシュミレーションしてみることに同時に命の大切さを考えることではないかと思います。その機会には皆さん一人ひとりが改めて命の大切さを考えてみてください。



## 鈴の森 NO. 1 決定戦

10月4日(日)に鈴の森公園にて、鈴の森NO.1決定戦を行いました。当日は天候の心配もなく、過ごしやすいお天気となりました。会場は約600名の参加者で賑わい楽しく鈴の森の交流を深められたことかと思います。たくさんのご参加ありがとうございました。これからも鈴の森住民協議会のイベントに多くの方が楽しんで参加していただけるよう企画・運営していきたいと思しますので、今後ともよろしくお願いたします。

～結果発表～

- \*くつとばし…1位相澤燎さん、2位矢野晃基さん
- \*紙飛行機とばし…1位伊藤陽斗さん、2位平山康子さん、3位久保夏妃さん
- \*わなげ…1位菊地楓さん、2位田中友貴さん、3位坂本竜平さん
- \*じゃんけん列車…1位岡田舜平さん(低学年の部)  
植村ことさん(高学年の部)、山口剛義さん(大人の部)
- \*しっぽとり…岡田凌太郎さん(低学年の部)  
野中優花さん(高学年の部)、平山康子さん(大人の部)

